



Home > Ciudad > Gobernación, Distrito y Ecopetrol - Cenit firman alianza para la proyección del turismo sostenible

Gobernación, Distrito y Ecopetrol - Cenit firman alianza para la proyección del turismo sostenible

Last updated Feb 9, 2020

CIUDAD



Share [Facebook] [Twitter] [Email]

169

La gobernación del Magdalena, el Distrito y la empresa de hidrocarburos acordaron una mesa de trabajo que derive en un acuerdo de compensación para el Distrito y el Departamento.

El gobernador, Carlos Caicedo, y la alcaldesa de Santa Marta, Virna Johnson, lideraron una reunión con directivos de Ecopetrol y su filial en transporte y logística de hidrocarburos, Cenit, con miras a establecer políticas de compensación ambiental en el corredor de Pozos Colorados -en la capital del Magdalena- con miras a adelantar alianzas encaminadas a la proyección del turismo sostenible en el Distrito y el Departamento.

Durante el encuentro entre los mandatarios y los directivos de las dos empresas del sector mineroenergético se plantearon lograr acuerdos basados en turismo y agricultura sostenibles, a trazarse en los planes de desarrollo de los dos gobiernos.

LEA TAMBIÉN

Fecode anuncia paro nacional de 48 horas el 20 y 21 de...

Ordenan pruebas en el proceso que busca la "muerte..."

Reino Unido dice que coronavirus es una "amenaza grave..."

Igualmente, el gobernador resaltó el potencial turístico de Pozos Colorados para el desarrollo del Distrito y sugirió alternativas que permitan la práctica del turismo en ese sector, donde Ecopetrol dispone de varias instalaciones.

"Junto con la alcaldesa Virna Johnson y el grupo Ecopetrol -Cenit acordamos mesas de trabajo para buscar acuerdo de compensación para el Distrito y el departamento. Conocemos el alto potencial turístico de la zona de Pozos Colorados y el desequilibrio que implica la actividad de hidrocarburos en la misma. Por lo que es importante la voluntad manifestada por Ecopetrol -Cenit en desarrollar proyectos sostenibles con mayor impacto social en Santa Marta y el Magdalena", dijo el gobernador.

Caicedo y Johnson solicitaron al grupo empresarial mayor contribución social y ambiental, mediante proyectos con impactos más visibles en el mejoramiento de la calidad de vida de habitantes, cuya petición fue bien correspondida por Cenit, en cabeza de su presidente, Héctor Manosalva, quien manifestó disposición de desarrollar proyectos ambientalmente sostenibles y de mayor impacto positivo en la población.

"Vamos a desarrollar mesas conjuntas para estructurar proyectos que tengan impacto importante en la comunidad y generen sostenibilidad y bienestar. Coincidimos en los proyectos que tanto el gobernador como la alcaldesa vienen liderando sobre: el agua para el consumo humano y sistemas de riego; el desarrollo turístico de Santa Marta y el Magdalena; agricultura sostenible; el equipamiento vial; la infraestructura hospitalaria; y el desarrollo de la educación. Temas que abordaremos más adelante", ratificó el presidente de Cenit.

COLOMBIA Ecopetrol - Cenit gobernación Hoy Diario del Magdalena noticias SANTA MARTA turismo sostenible

Share [Facebook] [Twitter] [Email]

169

PREV POST Santa Marta: 61 casos de dengue reportados

NEXT POST La alegría del Precarnaval contagió a todos

YOU MIGHT ALSO LIKE



INTERNACIONAL Visita de Rodríguez Zapatero a Venezuela revive discusiones sobre mesa de diálogo



NACIÓN Alertan por uso de parche anti guayabo en el país



JUDICIAL Hombre que mató a un perro criollo fue condenado



JUDICIAL Procuraduría sale en defensa del Código de Policía sobre perros guía



POLÍTICA Fondo multidonante de la ONU aportará usd 24,5 millones para acuerdo de paz



JUDICIAL La reacción del gobierno al anuncio del paro armado en el país

PREV NEXT